

坂の上通信

令和三年十二月二十二日
広島市立美鈴が丘高等学校
新聞文化部(四〇三演習室)

燃料費 170万円

昨年より値上げ 原油高騰を受け

期末試験以降、どの部屋でもストーブが点火され、学習環境の向上に一役買っている。今回は、ストーブについて取材を行った。

12月に入り、暖房器具を使う機会が多くなっ

た。学校には40以上の給油箇所があり、月水



長年生徒を暖めてきた美高の石油ストーブ

金の清掃時間に当番が給油を行っている。

ワンシーズンに必要な

な灯油はどれくらいだろうか。事務室で昨年度の経費を尋ねたところ、前半(10~12月)は1リットルあたり約65円、後半(1~3月)は約72円だった。今年度は前半時点で約87円で、昨年度と比べて約10~20円程度値上がりしている。

1年で使う灯油の量は学校全体で約2万リットル。今年の値段で計算すると、約170万円かかることになる。今後さらに灯油の価格が上昇する可能性もあり、各教室、各教官室

学校の「顔」に インタビュー



今回は、地学担当の池本先生にお話を伺った。

た。

趣味は何ですか？

山登りです。毎日ジムに通って、山登りのために体を鍛えています。

好きなものは？

高校ではソフトテニス、大学生では登山サークルに参加しています。

とにかく自然が好きですね。夕日や朝日、海とか山とか。

美高生に一言。

私は今でも勉強しています。表だけの学習だけではなく、その奥にあるものに気づいて欲しいです。永遠に学習し続けることの大切さを、ぜひ知ってください。

で、省エネが求められる。人のいない教室でつけたままにしないことは言うまでもない。また、ストーブは原則学校の活動時間に使用するものであるから、早朝から勝手に使用したり、放課後の自学自習時に自由気ままに使用することも控えたい。

また、エアコンは始動時に電気を多く使うため、オンオフをこまめに行うと、電気の消費量は多くなる。しかしこれは石油ストーブには当てはまらない。安全面からもストーブはこまめに切ることを望ましいと思う。

言うまでもなく、灯油は税金でまかなわれている。ワンシーズンで百万円単位で費用がかかっていることを理解し、学校全体で使う方の意識向上を図る必要がある。

力をお願いし、新聞部で独自調査を行った。タンクが満タンの状態からスタートし、朝8時から夕方4時まで「小」で使用した結果、目盛が4まで減少。タンクの60%と考

一日の消費量は

力をお願いし、新聞部で独自調査を行った。

タンクが満タンの状態からスタートし、朝8時から夕方4時まで「小」で使用した結果、目盛が4まで減少。タンクの60%と考

えること、約8リットルの灯油を消費

目盛(上が朝8時、下が午後4時)



歌は世につれ



歌は世につれ世は歌につれ。歌は、時代のアルバムです。

このコーナーでは、先生方の青春時代の思い出の一曲を、当時のエピソードとともに紹介していただきます。今回は、保健体育科

使用上のトラブルを避けるために

寒いのに、ストーブが使用できない！美高ではしばしば見られる現象だ。ストーブ内に灯油が貯まってしまふのが主な原因であるが、このような事態を避けるためには、消火時に灯油タンクの裏のコックを確実に閉めることだ。また消火した後、ファンが動いている間(約10分間)は、操作をしてはならないことも知っておきたい。

中国地方の児童・生徒から新聞を用いた作品を募る「中国新聞みんなの新聞コンクール」の入賞作品が決まった。約1万1千人の参加があり、9千点以上の作品が寄せられた。

「新聞切り抜き作品」「新聞感想文」などの部門がある中、美高新聞文化部は「学校新聞」部門で最優秀賞を受賞した。同賞の受賞は、一昨年度に続き2回目。

応募した作品は、今年度の文化祭で企画したジェンダーに関する問題テーマにしたもの。全校生徒にアンケートを実施した点や、記述回答を丁寧に拾い上げ結果をグラフ

新聞コンクールで最優秀賞

副賞として5万円相当のデジカメ

や表で読みやすくまとめたことが評価された。協賛企業の(株)福屋からは、副賞として5万円相当のデジカメカメラが贈られた。部長の谷本君(2年5組)は「社会問題に沿ったテーマで読者に主張を伝えることができたと思う。今後も努力していきたい」と受賞の喜びを語った。

原油価格の高騰が止まらない。ガソリンスタンドで大きく表示されている価格も、今年1月は1300円前半だったのが、いまや1600円程度にまで上がってしまった。▼理由には、やはりコロナが大きく関係している。ワクチンが普及したことで世界的に経済活動が再開しつつある。当然原油の需要も高まっているのだが、主要産油国は、コロナの再拡大によって再び需要が低下し原油価格が低下することを恐れ、追加増産を拒否。需要が高まっているのに供給が足りていないので、このような高騰が起きているのだという。▼この煽りを受けて、日本でも様々な影響が起きている。原油はガソリンを初めとして、レジ袋やペットボトルに使うアクリル樹脂、野菜を育てるためのボイラーの燃料として使われているので、様々なモノの値段が上がっている。美高のストーブで使う灯油もその一つだ。▼原油の高騰はこれからもしばらく続くと考えられている。自分事として省エネに努めたい。



中国新聞社で表彰を受ける部長

美・鈴・鈴・鈴

原油価格の高騰が止まらない。ガソリンスタンドで大きく表示されている価格も、今年1月は1300円前半だったのが、いまや1600円程度にまで上がってしまった。▼理由には、やはりコロナが大きく関係している。ワクチンが普及したことで世界的に経済活動が再開しつつある。当然原油の需要も高まっているのだが、主要産油国は、コロナの再拡大によって再び需要が低下し原油価格が低下することを恐れ、追加増産を拒否。需要が高まっているのに供給が足りていないので、このような高騰が起きているのだという。▼この煽りを受けて、日本でも様々な影響が起きている。原油はガソリンを初めとして、レジ袋やペットボトルに使うアクリル樹脂、野菜を育てるためのボイラーの燃料として使われているので、様々なモノの値段が上がっている。美高のストーブで使う灯油もその一つだ。▼原油の高騰はこれからもしばらく続くと考えられている。自分事として省エネに努めたい。

編集後記

無駄な燃料消費は減みましょう。(森勇樹)